
Protokoll: 

Frau Sauer führt aus, dass die Bildung eines Vergabeausschusses zur schnelleren Handlungsfähigkeit 

begrüßt wird. Darüber hinaus habe man mit dieser Vorgehensweise im KGRZ und dem Ausschuss 

schon gute Erfahrungen in der Vergangenheit gemacht.  


